

Eliminan quioscos de pruebas covid en plazas comerciales

POR LILLIAN REYES

El gobierno de la Ciudad de México informó que mañana domingo 20 de febrero será el último día en que apliquen pruebas de detección de covid en plazas comerciales.

A través de su cuenta de twitter, se detalló que los módulos de Parque Antenas, Parque Tezontle, Parque Vía Vallejo, Zentralia Churubusco, Chedraui Universidad (Pabellón del Valle), Galerías Perisur, Centro Comercial Santa Fe, Chedraui Aragón, Forum Buenavista y Chedraui Tenayuca ya no brindarán servicio desde el próximo lunes.

La toma de pruebas en las plazas iniciará a las 11:00 del día y los capitalinos podrán seguir realizándose pruebas gratuitas en los Centros de Salud.

Hay que recordar que estos módulos se instalaron ante la creciente ola de contagios en la capital, índice que comenzó a disminuir desde hace tres semanas.

